

Ressort: Entertainment

Dieter Pfaff: "Es geht mir erstaunlich gut"

Berlin, 18.11.2012, 03:00 Uhr

GDN - Dem deutschen Schauspieler Dieter Pfaff geht es trotz seiner Krebserkrankung gut. Vor zwei Monaten wurde bekannt, dass Pfaff an Lungenkrebs erkrankt ist.

Jetzt hat sich der Schauspieler über seinen aktuellen Gesundheitszustand nach der Krebsdiagnose geäußert. Es gehe ihm "erstaunlich gut", sagte er Pfaff der "Bild am Sonntag". Doch wann er wieder vor der Kamera stehen wird, könne er zur Zeit nicht absehen. "Ich habe keine Ahnung, wann ich wieder drehen werde. Erstmal muss alles wieder gesund sein." Pfaff ist vor allem durch seine Rollen in Fernseh-Serien wie "Der Fahnder", "Der Dicke", "Bloch" und "Balko" bekannt geworden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2530/dieter-pfaff-es-geht-mir-erstaunlich-gut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619